

Treffsicher und erfolgreich

Schützen lassen sich 300 Ostereier schmecken / Pokale für Annelen Helmer und Heiko Wortmann

-spa- LIENEN. Auch 2012 wird das Osterfest für die Mitglieder des Schützenvereins Lienen von 1893 nicht an einem Engpass an Ostereiern scheitern. Beim traditionellen Ostereierschießen wurden wieder etwa 200 Ostereier ausgeschossen.

Gezielt und geschossen wurde dabei erstmals auf Plastikröhrchen, auf die bunte Holzeier aufgesteckt waren. Nur durch das exakte Treffen des Plastikröhrchens fiel das Holzei herunter und konnte anschließend gegen ein echtes Hühnerei eingetauscht werden. Eine gar nicht so einfache Übung für die Schützen. Neben den Ostereiern wurden aber noch weitere Preise vergeben, die aus reich gefüllten Präsentkörben bestanden.

Den ersten Platz beim Preisschießen belegte Fritz Vahrenhorst, gefolgt von Hans Helmer und Ruth Holkenbrink. Der traditionelle Osterwanderpokal der Damen und Herren ging an Annelen Helmer (28 Ringe) und Heiko Wortmann (30 Ringe). Doch es wurde nicht nur geschossen. Beim Knobeln konnten Tobias Elsässer, Birgit Wiethaup und Hanna Wortmann ihr Glück im Spiel unter Beweis stellen. Ferner wurde die Gesamtsumme eines mit unterschiedlichen Geldstücken



Die Preisträger (von links): Anke Wortmann, Annelen und Hans Helmer, Dieter und Heiko Wortmann, Ruth Holkenbrink, Tobias Elsässer und Fritz Vahrenhorst.
Foto: Christof Spannhoff

gefüllten Glases geschätzt. Hier zeichnete sich Annelen Helmer durch gutes Augenmaß und zuverlässige Rechenkunst aus.

Das Ostereierschießen

wurde vom neuen Festausschuss vorbereitet und durchgeführt. Der erste Vorsitzende Tobias Elsässer bedankte sich für das Erscheinen der Schützen, lobte den

Einsatz der an der Durchführung des Abends beteiligten Schützenschwestern und -brüder. Ferner wies er auf den nächsten Termin hin: die Versammlung mit Char-

genwahl am 4. Mai zur Vorbereitung des Schützenfestes, die um 19.30 Uhr im Vereinslokal Jägerhof stattfinden wird.

www.schuetzenverein-lienen.de